

Une centaine de mélomanes au concert des Arpèges

Le Républicain Lorrain – 11 févr. 2024 à 18:50 – Temps de lecture : 1 min



Les morceaux variés ont enchanté le public.

Une centaine de mélomanes avait répondu à l'invitation de l'école de musique Les Arpèges et de son président Jean-Claude Béféra pour le concert de la nouvelle année à la salle Voltaire. Pour la dixième année, l'orchestre d'harmonie de la Ville de Talange, dirigé par Joël Omhovère, a présenté son répertoire constitué d'une grande variété musicale. Plusieurs solistes, Marie Grandvallet à la flûte traversière, Henri Waterlot à la trompette, Alain Hottier et Frédéric Péron au saxophone, ont montré leur talent. Bruno Legrand a chanté Jacques Brel.